Im Machtbereich des Imperialismus dagegen hat sich die nationale Frage äußerst zugespitzt und die nationale Knechtung der unterdrückten und abhängigen Länder verschärft. Solche Länder, die noch in jüngster Vergangenheit zu den größten imperialistischen Räubern gehörten, die andere Völker unterdrückten und versklavten, wie Deutschland, Japan und Italien, sind selbst zu Ländern geworden, die vom amerikanischen Imperialismus unterdrückt werden. Sogar Siegerländer, wie zum Beispiel Frankreich und England, geraten durch den Marshallplan und den Nordatlantikpakt in eine sich immer mehr verstärkende politische und wirtschaftliche Abhängigkeit von den USA.

Alles das ruft eine starke nationale Befreiungsbewegung der Völker für ihre Unabhängigkeit und Freiheit hervor.

Die Imperialisten der USA, vor allem die größten Finanzgruppen, wie Morgan, DuPont, Rockefeller, Mellon und andere und ihre Vertreter hegen Pläne zur Knechtung auch solcher Völker, die sich bereits vom Joche der imperialistischen Unterdrückung befreit haben und ein neues Leben bauen.

Das Wesen der nationalen Frage im Weltmaßstabe besteht jetzt darin, den Plänen zur Errichtung einer Weltherrschaft des amerikanischen Imperialismus Widerstand entgegenzusetzen und diese Pläne zu zerschlagen.

5. Auch die Lage Deutschlands hat sich im Ergebnis des zweiten Weltkrieges grundlegend geändert. Unter den Schlägen der Befreiungsarmeen der Sowjetunion ist das imperialistische, faschistische Deutschland zusammengebrochen. Jenes Deutschland, das andere Völker geknechtet und ihre souveränen Rechte in den Schmutz getreten hat, das den Krieg für die Errichtung der Weltherrschaft der deutschen Konzerne Göring, Krupp, Flick, Vögler und anderer Kriegsverbrecher führte.

Aber trotzdem sind die Folgen der Hitlerherrschaft in Deutschland bei weitem noch nicht überwunden. Die Nazi- und Kriegsverbrecher, die die Hauptschuld tragen, wurden nicht überall in Deutschland ihrer gerechten Strafe zugeführt. Der Ungeist des Nazismus-Chauvinismus und Militarismus ist keineswegs schon ausgerottet und überwunden. Mit dieser Lage können und wollen die wahren deutschen Patrioten sich nicht abfinden, die erkannt haben, daß die deutsche Nation nur dann gerettet werden kann, wenn endgültig der verderbenbringende Weg der imperialistischen Kriegspolitik verlassen wird.